

669/J XXV. GP

Eingelangt am 19.02.2014

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur

betreffend der Kosten für externe Gutachten und Beratung im Bereich Kunst und Kultur

Das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur stützt seine Entscheidungen unter anderem auf Expertenmeinungen und deren Berichterstattung. In den Bereichen Kunst und Kultur ist es laut Medienberichten als auch der Homepage des Ministeriums immer wieder nötig, Meinungen von externen Fachleuten einzuholen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur folgende

Anfrage

1. Wurden in den letzten fünf Jahren externe Gutachten für Ihr Ressort eingeholt?
2. Wenn ja, für welche konkreten Fragen wurden diese eingeholt?
3. Wie hoch waren die Kosten für diese Gutachten?
4. Welchen messbaren Erfolg haben diese externen Gutachten eingebracht?
5. Inwieweit beeinflussten diese Gutachten Ihre Arbeit?
6. Sind für die Zukunft weitere externe Gutachten geplant?
7. Wenn ja, welche?
8. Wurden in den letzten fünf Jahren externe Beratungen für Ihr Ressort eingeholt?
9. Wenn ja, für welches konkreten Fragen wurden diese eingeholt?
10. Wenn ja, wie hoch waren die Kosten für diese Beratungen?
11. Welchen messbaren Erfolg haben diese externen Beratungen eingebracht?
12. Inwieweit beeinflussten diese Beratungen Ihre Arbeit?
13. Sind für die Zukunft weitere externe Beratungen eingeplant?
14. Wenn ja, welche?
15. Besteht eine Möglichkeit, diese Beratungen und Gutachten intern durchzuführen?
16. Wenn ja, würde dies nicht die Beratungskosten erheblich senken?